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30 juin 2025 

L’esprit sportif à l’honneur à l’Odyssée 
 

École secondaire de l'Odyssée / Stéphane Bernier / Communiqué 

 

Alors que le mois de juin tire à sa fin, nous faisons le point sur les activités de nos équipes sportives. Ce 

dernier mois fut marqué par l’engagement et la persévérance de nos athlètes, notamment lors des 

éliminatoires de hockey-balle interscolaire. Bien que les résultats n’aient pas toujours été en notre faveur, 

l’esprit sportif et la détermination étaient au rendez-vous. 

 

Pour le dernier mois d’activités, un seul événement à signaler au sein de nos équipes. 

 

Le 7 juin dernier se sont tenues les éliminatoires en hockey-balle interscolaire au sein du RSEQ des Cantons 

de l’Est. Nos M18 ont subi la défaite en levée de rideau et nos M14 ont dû s’incliner en tirs de barrage 

dans la finale pour le bronze. 

 

 
Crédit photo : Studio Vicky 



Nos M18 poursuivent leurs activités dans la Ligue Hockey Balle de Valcourt que l’on remercie 

chaleureusement pour ce partenariat indispensable ! 

 

 
Crédit photo : Studio Vicky 

 

On espère une autre saison faste au sein du RSEQ des Cantons-de-l’Est pour nos athlètes des différentes 

disciplines au retour des vacances. 

 

Passez un bel été ! 

https://rseq.ca/


DANY JACQUES 
djacques@lerefletdulac.com

MAGOG. Le projet de construction d’un 
complexe à deux glaces à La Ruche franchit 
une autre étape. Le Centre de services sco-
laire des Sommets (CSSS) a lancé le processus 
de cession d’un terrain de cette école secon-
daire à l’organisme Aréna Memphrémagog, 
lors d’une séance publique se déroulant le 
25 juin dernier.

Cette superficie de 20 000  mètres carrés 
englobe notamment le terrain de football syn-
thétique, une serre et une classe extérieure.

Quelques citoyens ont exprimé leur inquié-
tude avant que les membres du conseil d’admi-
nistration du CSSS adoptent cette résolution à 
la majorité.

Le Conseil d’établissement (CE) de La Ruche 
assistait à la rencontre publique. La présidente 
Catherine Boire était absente pour des raisons 
professionnelles, mais sa lettre a été lue par sa 
collègue Julie Milliard. « Posons-nous la ques-
tion de façon collective à savoir si le site de 
La Ruche est réellement un bon endroit pour 
implanter un aréna régional », a-t-elle réclamé.

UN PAS DE RECUL
Le CE rappelle qu’il n’est pas contre le projet 

d’un aréna additionnel à Magog, ni sur le site 
de l’école. Ses membres souhaitent un pas de 
recul pour mieux analyser ce complexe à deux 
glaces sous tous les angles.

Ce même CE avait adopté une résolution, en 
mai dernier, déclarant qu’il n’était pas favorable 
à la construction à l’école tant que six garan-
ties n’étaient pas remplies. La confirmation de 
financement pour le réaménagement du cam-
pus, préserver la qualité des services offerts aux 
élèves et des enjeux de circulation figuraient 
notamment sur la liste d’épicerie du CE.

Le conseil d’établissement a rencontré la 

directrice générale du CSSS, Lisa Rodrigue, le 
17 juin dernier. Un plan de réaménagement du 
campus a été dévoilé et Mme Rodrigue se faisait 
siennes les préoccupations du CE.

Mme Boire s’inquiète toutefois de la tournure 
des événements. Selon elle, la cession d’un lot 
pour construire l’aréna à deux glaces n’était pas 
imminente au sortir de la rencontre du 17 juin. 
Ce point était cependant à l’ordre du CSSS, le 
25 juin dernier.

« Nous avons émis une nouvelle résolution, 
il y a huit jours, demandant au Centre de ser-
vices de ne pas céder le terrain tant que les 

garanties ne seraient pas réunies. Or, nous voilà 
ici aujourd’hui avec ce point à l’ordre du jour », 
déplore-t-elle.

AUTRES COMMENTAIRES
David Morin, parent d’élève à La Ruche et 

professeur de politique appliquée de l’Uni-
versité de Sherbrooke, a rappelé l’importance 
d’une consultation publique afin de trouver 
la meilleure solution pour les élèves. « À date, 
j’observe plus de désavantages à La Ruche 
qu’une construction sur le site actuel de l’aré-
na », a-t-il affirmé, en craignant des millions en 

dépassement de coûts.
Il a aussi invité, en vain, les membres du CA à 

reporter le vote avant de prendre une « impor-
tante décision ayant des impacts majeurs » 
pour l’avenir de l’école.

Caroline Leclerc, enseignante et membre 
du conseil d’établissement (CE) de La Ruche, 
estime que le CSSS met la charrue devant les 
bœufs. « On devrait confirmer une cession 
de terrain à la fin du processus, surtout que 
la facture totale et des études, comme celle 
sur la circulation, semblent incomplètes », 
s’inquiète-t-elle

La cession d’un terrain préoccupe  
la communauté de La Ruche

Après deux mobilisations au conseil municipal de Magog, la pression de quelques parents magogois s’est déplacée vers le conseil 
d’administration du Centre de services scolaire des Sommets. (Photo Le Reflet du Lac - Dany Jacques)

Aréna Memphrémagog

« Pour un aréna au parc de l’Est - pas à La Ruche »
DANY JACQUES 
djacques@lerefletdulac.com

MAGOG. Un mouvement citoyen s’active 
sur Facebook depuis quelques semaines 
pour ériger une seconde glace au parc de 
l’Est.

Les instigateurs de cette démarche, qui 

préfèrent pour l’instant se mobiliser sous le 
sceau de la confidentialité, réclament que le 
complexe à deux glaces soit construit à l’em-
placement actuel de l’aréna (parc de l’Est) et 
non pas sur le terrain de l’école secondaire de 
La Ruche.

Selon eux, le site de l’aréna est déjà consa-
cré au sport, accessible et fonctionnel. « Il 

permettrait de réaliser le projet sans pertur-
ber une école secondaire ni un quartier rési-
dentiel saturé », lit-on.

Ce mouvement invite les citoyens à 
signer une pétition sur le site Internet 
change.org. Quelque 800  personnes 
avaient endossé ce document intitulé 
« Pour un aréna au bon endroit » en date 

du 27 juin. Ils jugent que le parc de l’Est est 
déjà aménagé pour recevoir une infrastruc-
ture sportive régionale de cette ampleur. 
Conséquemment, les signataires moussent 
ainsi « une option plus responsable, durale, 
rassembleuse et moins coûteuse que le 
réaménagement complet du campus de La 
Ruche ».
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2 juillet 2025 - 07:00 

Sport interscolaire 

L’Odyssée se distingue en volleyball de plage 
Par : Annie Gagnon 

 

 
Pour visualiser le carrousel photos, cliquez ici. 

https://lapensee.qc.ca/lodyssee-se-distingue-en-volleyball-de-plage/


L’école secondaire l’Odyssée de Valcourt est toujours aussi proactive dans le domaine sportif. Encore 

une fois, les porte-couleurs de l’établissement scolaire valcourtois ont démontré tout leur savoir-faire 

en se taillant une place parmi les meilleurs. 

 

En volleyball de plage, deux équipes se sont démarquées en revenant à la maison avec des médailles au 

cou. 

 

Dans la catégorie juvénile, les protégées de l’entraîneuse Katherine Thibault ont bravé le froid en disputant 

leur tournoi sous le ciel pluvieux de Lac-Mégantic. 

 

Les trois tandems de volleyeuses valcourtoises ont accédé à la ronde éliminatoire pour ensuite se hisser 

dans le top 10. Brittany Thibault et Daphnée Ouimette ont atteint le huitième de finale, tandis que Marilie 

Lapierre-Boisvert et Molly Courtemanche se sont rendues en quart de finale. 

 

Finalement, le duo composé d’Abygaël Brisson et de Maxim Bouthillette a défait toutes ses adversaires 

pour mettre la main sur la médaille d’or. 

 

À Drummondville, les cadettes Heidi Goyer et Julianne Fortier se sont aussi illustrées en récoltant une 

médaille de bronze. 

 

Hockey-balle 

Deux équipes valcourtoises ont défendu les couleurs de leur école lors des séries éliminatoires de hockey-

balle interscolaires du Réseau du sport étudiant du Québec (RSEQ) des Cantons de l’Est, tenues au Centre 

Hockey-Balle Sherbrooke (CHBS). 

 

La formation M14 s’est taillé une place en demi-finale grâce à une victoire acquise par le compte de 7 à 3 

face à Bromptonville lors des quarts de finale. Bataillant ensuite pour la médaille de bronze, les Spyders 

ont subi la défaite 7 à 6 en tirs de barrage face au Collège Mont Sainte-Anne. 

 

Du côté des M18, les Spyders ont été éliminés de la compétition après avoir encaissé un revers de 13 à 1 

face à l’école du Boisé de Victoriaville. Par ailleurs, l’équipe valcourtoise poursuivra ses activités pendant 

la saison estivale en joignant la Ligue Hockey Balle de Valcourt. 

 

Annie Gagnon 

annie.gagnon@outlook.com 

mailto:annie.gagnon@outlook.com
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Aréna Memphrémagog: ca passe

ou ça casse à La Ruche

Voici le plan du potentiel campus d'avenir de La Ruche. Le futur aréna à deux glaces est prévu dans

le zone grise, en haut à gauche. L'école et le centre sportif sont au centre, tandis que le terrain de

football synthétique est projeté à l'intérieur de la piste d'athlétisme (à droite). (Photo gracieuseté)

PAR DANY JACQUES

2 juillet 2025, 11 h
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MAGOG. L’emplacement actuel de la surface synthétique de football pour ériger un

aréna à deux glaces à La Ruche représente le scénario ultime de la dernière chance

sur le terrain de cette école secondaire.

Tous les autres scénarios ont été explorés, selon la directrice générale du Centre de

services scolaire des Sommets (CSSS), Lisa Rodrigue. « Ce projet devra se construire

ailleurs si l’option du terrain de football tombe à l’eau, informe-t-elle. Ce n’est pas une

menace, car il s’agit tout simplement du dernier choix possible. »

M  Rodrigue apprécie le scénario retenu pour plusieurs raisons. Les élèves réduiront

leur temps de déplacement entre l’école et l’aréna. Aucun arbre ne sera abattu. Deux

fois plus de stationnements sont prévus. L’ensemble du campus sera plus verdoyant et

aura plus de vie. « C’est un très beau projet, affirme-t-elle. Il est même plus

intéressant que le précédent en 2022 près du centre sportif, qui nécessitait l’abattage

de plusieurs arbres. »

Toujours selon la directrice générale du CSSS, la fluidité des véhicules sera améliorée

grâce à l’aménagement du débarcadère d’autobus en bordure du boulevard des

Étudiants ainsi qu’une entrée réservée aux usagers du centre sportif, qui auront accès

à ce bâtiment par une porte donnant presque sur la piste d’athlétisme. « Ne reste qu’à

trouver des améliorations, au besoin, sur le boulevard des Étudiants en collaboration

avec la Ville de Magog », poursuit-elle.

Aucun plateau sportif extérieur ne sera supprimé selon les plans déjà concoctés, qu’on

peut apercevoir dans l’illustration qui accompagne ce texte. Le terrain de football

prendra place à l’intérieur de la piste d’athlétisme. Le plateau sportif à l’intérieur de la

piste, qui est destiné aux cours d’éducation physique, sera déplacé sur la vaste pelouse

située près du boulevard des Étudiants. La surface de basketball, la serre et la classe

extérieure trouveront également une place de choix sur le futur campus. De l’espace

est aussi réservé pour un possible agrandissement de l’école.

me
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819 843-3500

53, rue Centre (bureau 300)

Magog, QC J1X 5B6

UNE RENCONTRE CITOYENNE D’ICI

QUELQUES SEMAINES

Par ailleurs, les citoyens remettant en question les deux glaces à La Ruche n’ont pu

empêcher le vote sur la cession d’un terrain à Aréna Memphrémagog, mais ils ont

gagné une future rencontre citoyenne qui devrait se tenir au début de la rentrée

scolaire.

Lisa Rodrigue a tenté d’atténuer les inquiétudes partagées par des Magogois lors du

conseil d’administration du CSSS, le 25 juin dernier.

Selon elle, la résolution portant sur la cession d’un lot incluant le terrain de football ne

marque pas la fin du dossier. « On désigne plutôt le lieu et on ne confirme pas la

cession, précise-t-elle. On annulera cette résolution si cette option ne convient plus,

comme on a fait par le passé avec un autre emplacement à La Ruche en 2022. »

Lisa Rodrigue invite la population à une rencontre citoyenne, qui pourrait avoir lieu à la

fin août, début septembre. « On présentera le projet, le montage financier, l’étude de

circulation et une comparaison des avantages et des désavantages entre le site de La

Ruche et celui du parc de l’Est », détaille-t-elle.
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